



[Ampliar imagen](#)

En la mañana del jueves 30 de agosto se presentaba oficialmente la feria de Adra, en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, que se celebrarán del 6 al 10 de septiembre. Como una de las novedades más importantes, es que este año la feria de Adra cumple 160 años. Una feria que ya fue concebida por la reina Isabel II y que se realizan cada año al amparo de la rica historia de la ciudad y las tradiciones, siendo una feria abierta a todos los almeritanos, almerienses y visitantes. Para la edición de este año, también se va a rendir tributo al primer centenario de Adra como Ciudad. Título que en enero de 1912 concedió el Rey Alfonso XII y que por este motivo, las fiestas de este año son más especiales si cabe.

La concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra ha preparado una feria que sirva de escaparate como promoción de la cultura, la historia, las tradiciones y la gastronomía local. Una feria, de igual modo, que como no podía ser de otra forma destaca también por su austeridad, reduciendo un 20 por ciento su presupuesto para este año con respecto al año 2011, pero es una feria que se adapta a las necesidades y circunstancias actuales de crisis que sufre el país, pero que no pierde ni un ápice de calidad, ni grandeza, ni entidad, ni cantidad en el número de actividades. Es más gracias a las gestiones del Ayuntamiento de Adra, ha actividades que durante la feria van a tener un coste cero para las arcas municipales, como por ejemplo, el festival taurino o el concierto de Ecos del Rocío. El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido “al tejido empresarial de Adra su apoyo , volcándose un año más en las fiestas y que si ellos, este programa y estas fiestas no serían posible. Gracias a ellos conseguimos mantener el listón de todos los años, a pesar de la reducción del gasto”. El tejido asociativo ha vuelto un año más a trabajar impulsando actividades que vienen a ensalzar aún

más el valor participativo y abierto de esta feria.

A esto hay que sumar las actividades que se han rescatado e impulsado que tienen que ver con las tradiciones de Adra. Algunas de ellas, con las playas como escenario, tales como el Concurso de Castillos de Arena, la carrera nocturna de caballos, el concurso de pesca o la procesión marinera con la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino. Entre las actividades, como novedad para este año, se han incorporado dos nuevas, como la Fiesta de la Espuma y el Torneo de Baloncesto 3x3. Como cada año seguirá habiendo feria del niño, juegos tradicionales en la calle, verbena infantil, concurso de recortables, concurso canino, concentración de motos, concentración de coches antiguos, el día de la bicicleta o el encierro de San Nicolás.

Se celebrará este año la VI edición de la feria de la Tapa, con la novedad de que los establecimientos que participen, colocarán un cartel de su participación en el bar y también con la tapa que participan. Estará presente la gastronomía tradicional, con una gran variedad de tapas en las barras que se habilitarán en las calles para la feria, en un número superior a 10 barras.

Los comerciantes además son el mejor aliado para el Ayuntamiento de Adra para ambientar las calles en estos días de feria. Ellos se han vuelto a volcar en la celebración del concurso de escaparates, que desde hace cinco años está permitiendo decorar y ambientar la ciudad.

El concejal de Cultura, Moisés Linares, también ha destacado que será una feria “limpia”, “con un gran despliegue de limpieza que ya ha comenzado y que durante la feria se intensificará. Así que no sólo tenemos la ciudad limpia durante la feria, sino también antes de que comience”, según ha asegurado el concejal esta mañana en rueda de prensa. Se han intensificado los baldeos mecánicos y cepillado manual de las calles, lavados en contenedores y habrá equipos de refuerzo en los recintos feriales de mediodía y noche, y contarán con más vehículos y operarios.

Seguridad

El alcalde de Adra y el concejal de Cultura han coincidido en señalar que será una “feria muy segura”. A todo el dispositivo de feria “hay que añadir que a través de la Junta Local de Seguridad se pidió un refuerzo para la feria, que ha sido aceptado, por tanto se reforzarán los días de la feria con más efectivos de la Guardia Civil”, según el concejal de Cultura, Moisés Linares.

El Plan de Emergencias y Seguridad de la feria de Adra se divide en dos zonas, como son la feria de día y la feria de noche. De día se recogen todas las actividades deportivas, entretenimiento y ocio que se produzcan, así como la feria del mediodía, que abarca desde la zona portuaria y las calles con personal de emergencias de guardia realizando rondas, tanto a pie como en vehículo. Para la noche, se centrarán en procesiones, cabalgatas, pirotecnias y recinto ferial y alrededores.

Habrán 40 agentes de Policía Local durante la feria, 11 profesionales de Protección Civil y 12 voluntarios de Protección Civil, camión contra incendios, Quads y un Vehículo de Puesto Mando Avanzado, así como un retén de bomberos del Poniente. Además efectivos de la Guardia Civil y el refuerzo aprobado por la Subdelegación del Gobierno para la feria de Adra 2012.

El concejal de Cultura, Moisés Linares, ha asegurado que “será una feria especial. Cumplidos 100 años de ciudad y 160 años como feria y durante los días de feria, sobre todo en la inauguración de la feria del mediodía, habrá un guiño especial a los 100 años de Adra como ciudad”.

La hermana mayor de la Hermandad de la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, Concepción Peña, ha invitado a los abderitanos a participar en todos los actos religiosos de la feria, sin olvidar que las fiestas son en honor de la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino. “Van a ser unas fiestas muy especiales, porque tenemos párroco nuevo y serán muy intensas. Espero que los abderitanos hagan el esfuerzo y tengan en cuenta a nuestros patronos, la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino”, ha dicho la hermana mayor.

[PROGRAMA OFICIAL DE LA FERIA Y FIESTAS DE ADRA 2012](#)